



El colegio Leonardo Davinci de Rancagua celebró el primer Carnaval Davinciano de su comunidad educativa.



Los estudiantes crearon diversas máscaras, faroles y accesorios, que adornaron la colorida celebración en una jornada que fue un verdadero espectáculo de alegría.



En aniversario del colegio

## Estudiantes disfrutaron del Carnaval Davinciano

GISSELLA ABARCA  
FOTOS GENTILEZA COLEGIO LEONARDO DAVINCI

**E**ste miércoles 11 de diciembre, el colegio Leonardo Davinci de Rancagua celebró el primer Carnaval Davinciano de su comunidad educativa, una actividad que marcó un hito en el calendario escolar al conmemorar los 16 años de aniversario del establecimiento educacional que se ha extendido por toda la semana con diversas actividades. Durante las últimas semanas, los estudiantes se dedicaron a crear diversas máscaras, faroles y accesorios, que adornaron y dieron vida a la colorida celebración en una jornada que fue un verdadero espectáculo de alegría, en la que participaron tanto estudiantes como apoderados, desde pre kínder a 8° básico, quienes recorrieron las calles cercanas al colegio, llenándolas de música y energía. El evento contó con la animación de una batucada en la que los estudiantes participaron activamente, bajo la dirección del profesor Claudio Rojas, quien los preparó durante semanas y guió para ofrecer una performance vibrante.



Los niños vistieron prendas de los colores que representan los sellos y valores del colegio Leonardo Davinci, creando un ambiente lleno de significado e identidad. De este modo, junto a profesores y colaboradores, todos compartieron la alegría del recorrido festivo que culminó con un baile conjunto de ritmos latinos en el patio del colegio. El Carnaval Davinciano fue mucho más que una celebración, fue una instancia para compartir, disfrutar y fortalecer los lazos que los unen como comunidad educativa a cargo de la rectora Verónica Maturana Salas. 



continúa ▶▶



La actividad que marcó un hito en el calendario escolar al conmemorar los 16 años de aniversario del establecimiento educacional.



La jornada fue un verdadero espectáculo de alegría, en la que participaron tanto estudiantes como apoderados del colegio Leonardo Davinci de Rancagua quienes recorrieron las calles cercanas al colegio, llenándolas de música y energía.



Los niños vistieron prendas de los colores que representan los sellos y valores del colegio Leonardo Davinci.